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平成２７年度村政懇談会 地区自治会質問内容 

 村 松   地区自治会 

質問事項 

（題 目） 

（川根区自治会）原子力機構前交差点の右折ラインの２車線化

工事について 

 （動燃駆け上がり線と国道２４５号線との交差点） 

質問要旨 

（内 容） 

 当該動燃駆け上がり線は，国道２４５号線への通過道路として，村内で

も車両の通行量が一番多い道路であると思われます。 

 現在でも，朝夕は国道２４５号線までは通過車両が渋滞し，地域住民

が困窮している現況であります。 

 国道２４５号線の４車線化工事時に，交差点の右折ラインの２車線化

増設工事を要望いたします。 

信号手前の用地については，国有地であり山林となっているので，２車

線の道路敷地の確保は可能であると考慮されます。 

 現在の通過車両も右折車両が多く，右折信号の時間が短いため，右折

ラインの２車線化によって渋滞が解消されると思います。 

以上の状況を勘案し，右折ラインの２車線化工事を要望いたします。 

 

回答 

 

（都市整備課） 

原子力機構前の交差点につきましては，県に確認したところ，現在の

ところは国道２４５号の拡幅改良工事に伴う交差点改良の予定はないと

のことです。工事は国道２４５号拡幅とは別に考えてまいりますが，調

整は当然必要になります。ご質問は，朝夕の混雑時の渋滞解消のため，

右折レーンを２車線化にして欲しいということですが，交差点の形状を

考えると，右折レーンの滞留スペースを長くして，解消を図ることが考

えられます。２車線道路と４車線道路の交差部でありますので，より安

全な通行が出来るよう，まずは警察と交差点協議を進めてまいりたいと

考えております。 
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質問事項 

（題 目） 

（宿区自治会） 

国道２４５号線の拡幅に伴う駐車場の確保について 

質問要旨 

（内 容） 

 この地域には，村の名所でもある虚空蔵堂や大神宮，阿漕ヶ浦運動公園

があり，大空マルシェなども開催され大勢の方が来所されます。 

 国道の拡幅により減少する駐車場の確保について計画はあるのでしょ

うか。 

 また，大型バスも駐車できて，物産店などもできれば地域の活性化に

つながるのではないでしょうか。 

 

回答 

 

（都市整備課） 

ご質問の地域は，平成 31年の国民体育大会の開催，国道 245号の 4車

線化整備，幼保連携施設整備に伴う既存施設の跡地利用など，多くの課

題を抱え計画的かつ効果的な事業の推進が望まれています。 

このことから，平成 26年度に阿漕ヶ浦周辺整備構想連絡調整会議を立

ち上げ，①阿漕ヶ浦周辺②村松周辺③細浦青畝④旧保育所幼稚園用地の 4

エリアの構想（パース図）を取り纏めました。その中で④の旧保育所幼

稚園用地のパース図においては，宿地区から提出されている要望を取り

入れた内容となっております。 

また，それらの概要について８月１７日の宿の役員会の中で，説明さ

せていただいたところです。阿漕ヶ浦周辺の地域の形成と活性化を図れ

るよう検討してまいりたいと考えており，今後，国道 245 号の拡幅に伴

う駐車場の確保についても作成したパース図を基に地域の方々と具体的

な話し合いを進めてまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


